

Festival Georges en FALC (Facile à lire et à comprendre)

Qu'est-ce que le Festival Georges ?

Le Festival Georges est un événement sur l'architecture. Il est organisé par la Maison de l'Architecture et des Espaces en Bretagne (MAEB). Il se déroule du 19 septembre au 6 octobre 2024 à Rennes.

Pourquoi ce nom, "Georges" ?

Le Festival s'appelle "Georges" en hommage à Georges Maillols, un architecte qui a marqué Rennes avec des bâtiments importants comme la Tour des Horizons.

OUVERT
À TOUTES
ET TOUS

GEORGES

FESTIVAL D'ARCHITECTURE
19 SEPT > 06 OCT 2024
RENNES

MAeB
Maison de l'Architecture et des Espaces en Bretagne
www.maeb.org

GEORGES-FESTIVAL.COM

RENNES
Ville et Métropole

BAT-ARMOR
Bâtisseurs d'avenir

LEGENDRE

GIBOIRE

TERRITOIRES
RENNES

RENNAIS

Adèle

Socialter

Usbek & Rica

'A'

canal b

C

ILLUSTRATION : JONELLE GAYON / GRAPHISME | WILHELM LOWKAM

Le thème du festival : LES LIMITES

Le festival se concentre sur le thème des "limites". Cela inclut :

- Les frontières géographiques (comme les frontières entre les pays).
- Les limites environnementales (comme la pollution ou le changement climatique).
- Les limites de nos modes de vie (comme les habitudes qui impactent notre environnement).

Pourquoi ce thème ?

Les limites influencent notre quotidien. Elles façonnent nos villes, nos paysages, et même la façon dont nous vivons. Le festival explore comment ces limites peuvent être repoussées ou réinterprétées pour créer un monde meilleur.

Les événements du Festival Georges

Pendant le festival, plusieurs activités sont proposées :

- **Expositions** : Des expositions sur l'architecture et l'art auront lieu dans différents lieux de Rennes.
- **Tables rondes** : Des discussions sur des thèmes importants comme la transformation des bâtiments ou l'impact de l'architecture sur l'environnement.
- **Parcours dans la ville** : Des balades guidées pour découvrir l'architecture de Rennes sous un nouvel angle.
- **Projections de films** : Des films sur l'architecture et les transformations urbaines seront projetés.
- **Ateliers** : Des ateliers pour enfants et adultes pour découvrir l'architecture de manière ludique.

Accessibilité du festival

Le Festival Georges veut être accessible à tout le monde. Des efforts sont faits pour que les personnes avec des besoins spécifiques puissent participer. Par exemple :

- Le site internet du festival est conçu pour être facile à utiliser.
- Les lieux des événements sont choisis pour être accessibles aux personnes à mobilité réduite.
- Des actions sont mises en place pour sensibiliser le public à l'importance de l'accessibilité.

Quelques exemples d'événements :

- **Exposition "Un bâtiment, combien de vies ?"** : Cette exposition montre comment des bâtiments peuvent être transformés au lieu d'être détruits.
- **Parcours "À la conquête de l'Ouest"** : Une balade à pied pour explorer les limites de la ville de Rennes et comment elles sont repoussées.
- **Atelier "Dessignons nos mutations"** : Un atelier pour enfants et adultes pour dessiner les changements dans la ville autour des Halles en Commun.
- **Projection de films de Gordon Matta-Clark** : Des films d'un artiste qui transforme des bâtiments pour leur donner une nouvelle vie.

Comment participer ?

Pour participer aux événements, il est conseillé de visiter le site internet du festival pour s'inscrire et obtenir plus d'informations.

Contact

Pour toute question ou demande d'information, vous pouvez contacter la Maison de l'Architecture et des Espaces en Bretagne (MAEB) :

- **Adresse** : 30 Rue Vaneau, 35000 Rennes
- **Email** : contact@georges-festival.com
- **Téléphone** : 02 99 79 18 39
- **Site internet** : georges-festival.com